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Mirko Stage, Oliver Wendenkampf 
Stadträte future! - Die junge Alternative 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 23.01.2014 
 
Kurztitel  
 
Open-Air-Veranstaltungen im Stadtpark 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ist es richtig, dass es von Seiten der Magdeburger Stadtverwaltung gewollt ist, dass keine 
Open-Air-Veranstaltungen mehr im Stadtpark stattfinden sollen? Wenn ja, gilt dies für alle 
Open-Air-Veranstaltungen im Stadtpark oder gibt es Ausnahmen? 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und schriftliche Beantwortung der Anfrage. 
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